

Es war ein große Hilfe, nicht allein zu sein bei dem schmerzlichen Abschied von dem Menschen, den wir so sehr geliebt haben.

Und es war tröstlich, wahrzunehmen, dass so viele andere Menschen, die ihn kannten, ihn auch geliebt, geschätzt und geachtet haben.

Wir danken deshalb allen von Herzen, die meinen geliebten Ehemann und unseren lieben Vater und Opa

## Walter Hamann

Forstamtmann a.D.

auf seinem letzten Weg begleitet, und ihre Anteilnahme und Verbundenheit auf vielfältige Weise zum Ausdruck gebracht haben.

Besonderer Dank

Herrn Diakon Auer für die einfühlsamen Gespräche und seine tröstenden Worte,

Frau Dr. Matulla für ihren Einsatz und ärztliche Betreuung, den Pfleger-/innen des Pflegeheim Hüffenhardt WB 3 für ihre gute Pflege.

Herrn Rüter von der Landesforstverwaltung für den umfassenden und ehrenvollen Nachruf,

den Jagdhornbläsern um Arthur Hofmann für das letzte Halali, dem Bestattungsunternehmen Reiner Lautenbacher für die große Unterstützung.

## Erika Hamann mit Familie

Bad Rappenau, im August 2013